

Knöppelausstellung

2016



7. Oberwiesenthaler
Knöppelmarkt



Es war mir eine Freude die Exponate in die Ausstellung zu integrieren. Dank der Leihgaben aus ganz Deutschland konnten die begeisterten Besucher ca. 280 alte Klöppeldeckchen, Kleidung, Kissenhüllen und Zubehör bestaunen.

Ich hoffe, Sie bleiben unserem Markt und dem Klöppelhandwerk treu.





Im Namen aller
Händler, danke ich Ihnen
herzlich für Ihren Besuch.

Bei Fragen & Anregungen
stehe ich Ihnen gern
zur Verfügung.

Ihre *Carola Schenk*





Fledermaus Design

Ausstellungsleitung & Ansprechpartner

Carola Schenk

www.fledermaus-design.de